

Japan Total Festival Khas Mahasiswa Sastra Jepang UB

[Click here to enter text.](#)

by Rian Piarna



Tari Badai Yosakoi Membuka IT9



Peserta Karaoke sedang menunjukan bakat menyanyi lagu jepang

Mahasiswa Sastra Jepang Fakultas Ilmu Budaya (FIB) Universitas Brawijaya (UB) kembali menggelar Festival Budaya Jepang, atau lebih dikenal dengan Isshoni Tanoshimimashou ke sembilan (IT9) selama dua hari Sabtu-Minggu (10-11/5).

Acara dibuka secara langsung oleh Dekan FIB, Prof. Ir. Ratya Anindita, MS. Ph.D didampingi oleh perwakilan dari Konsulat Jenderal Jepang Surabaya dengan pemukulan gong di Hall UB.

Maman, selaku Ketua Panitia menyampaikan kepada *PRASETYA Online*, acara IT9 ini semakin luas dan besar dibandingkan dengan kegiatan IT sebelumnya.

“Cakupan peserta diperluas dengan mencakup pulau Jawa dan Bali, kalau tahun lalu hanya Se Jawa Timur Bali. Selain itu kegiatan di IT9 ini diperbesar dengan menambah ruang baik untuk kegiatan lomba maupun pameran,” ungkap mahasiswa angkatan 11 itu.

Pada hari pertama kegiatan akan diisi dengan berbagai kegiatan lomba seperti Cerdas Cermat, Karaoke, Benron (Lomba Pidato), Manga, Fan Art, dan Kaligrafi Jepang.

“Pada hari pertama lebih banyak kegiatan lomba, namun peserta bisa menikmati aneka pameran dan makanan khas jepang, untuk hari kedua lebih pada festival,” ujarnya.

Kegiatan lomba band dan cosplay akan difokuskan pada hari Minggu.

Lomba Band pada pagi hari sampai siang sedangkan lomba Cosplay akan dilaksanakan pada siang harinya,

“Lomba Cosplay memerlukan persiapan lebih sehingga acara akan dilaksanakan siang hari, tapi pengunjung masih bisa menikmati berbagai kegiatan kuliner dan permainan tradisional jepang, bisa dibilang kegiatan ini merupakan Festival Jepang terbesar di Jawa Timur” pungkasnya. Adapun 10 cabang lomba yang diikuti oleh siswa-siswi Sekolah Menengah Atas (SMA) maupun umum Se Jawa dan Bali ini adalah sebagai berikut; Lomba Band diikuti oleh 10 Peserta, 30 Peserta Lomba Manga (Komik) dari 19 SMA Se Jawa Bali, Lomba Fan Art diikuti oleh 64 Peserta 14 dari Umum dan 20 dari SMA, Lomba Cosplay 30 Peserta, 13 Individu dan 17 Kelompok, Cerdas Cermat diikuti 45 Kelompok, Lomba Doujinshi diikuti 39 Peserta, Lomba Kikikakitori diikuti oleh 122 Peserta, Lomba Bendron diikuti oleh 15 Peserta, Lomba Shodou (Japanese Kaligraph) diikuti oleh 55 Peserta dan Lomba Karaoke diikuti oleh 38 Peserta. Acara ini terbuka untuk umum dan gratis, para pengunjung juga bisa menikmati makanan dan permainan khas jepang dalam acara ini. [rian]



[rian]
Hubungan Masyarakat
Universitas Brawijaya
www.prasetya.ub.ac.id
Sabtu, 10 Mei 2014